

Ressort: Finanzen

Großteil der früheren Air-Berlin-Mitarbeiter noch ohne Job

Berlin, 22.03.2018, 00:00 Uhr

GDN - Die Air-Berlin-Pleite endet für viele Ex-Beschäftigte offenbar in Hartz IV. Auch rund sieben Monate nach der Insolvenz ist ein großer Teil der früheren Belegschaft weiter ohne Job oder wenigstens Aussicht auf eine neue Beschäftigung, schreibt die "Bild" in ihrer Donnerstagsausgabe. Wie aus der Antwort der Bundesregierung auf eine Frage der Grünen-Wirtschaftsexpertin Katharina Dröge hervorgeht, seien alleine in Berlin und Brandenburg, wo die Airline zuletzt 2.700 Angestellte hatte, mehr als zwei Drittel der dort arbeitslos gemeldeten Ex-"Air-Berliner" weiter ohne Beschäftigung.

"Bitter für die Belegschaft, zumal Air Berlin-Chef noch vier Millionen einstreicht", so Dröge zu "Bild".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-103688/grossteil-der-frueheren-air-berlin-mitarbeiter-noch-ohne-job.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com